



Apartamento Planta Media en venta en Málaga, Málaga

1.790.000 €

Referencia: R4930306 Dormitorios: 5 Baños: 4 Construido: 237m²





Costa del Sol, Málaga

Ofrecemos MAGNÍFICO PISO AMUEBLADO en VENTA en el Centro Histórico de Málaga.

El casco antiguo de la ciudad, es una amalgama de calles peatonales con encanto dominadas por la Alcazaba, una ciudadela morisca medieval sobre antiguas ruinas romanas. La elegante calle principal, Marqués de Larios, tiene boutiques en edificios del siglo XIX. Las concurridas plazas, como la de la Constitución, están repletas de restaurantes y bares con terraza. El Museo Picasso expone obras del gran artista malagueño en un antiguo palacios.

Bienvenidos a visitar una auténtica joya en pleno casco histórico. Nos aventuramos en afirmar que no existe en la zona otro inmueble con las características y el lujo de esta propiedad que te presentamos.

El edificio en donde se encuentra este piso conserva la arquitectura y el diseño antiguo en la fachada y en las elegantes escaleras que invitan a entrar a un exclusivo y recién renovado inmueble amueblado de forma exquisita.

El inmueble es exquisito, tiene techos altos y grandes ventanales hasta el techo, ha sido renovado en su totalidad desde la electricidad, tuberías, suelos baños, cocina, hasta las ventanas doblemente acristaladas y climatizadas. Al entrar al inmueble nos encontramos con un luminoso recibidor con armario de almacenaje que da acceso a este increíble inmueble que ofrece gran versatilidad en cuanto a las posibilidades de rentabilizarlo.

Le invitamos a visitarlo personalmente para que podamos indicarle todas las opciones que ofrece. Esta propiedad consta de 4 habitaciones dobles y 1 individual, la propiedad es muy luminosa y tiene balcones hacia la calle, también posee ventanas hacia el patio interior del edificio, dos baños completos, dos cocinas-comedor y dos amplios salones, de modo que se puede dividir la propiedad en dos fincas independientes.

La localización de este inmueble es excepcional, a escasos metros de Calle Larios y del puerto de Málaga. En el corazón del casco antiguo. Una combinación de historia, lujo, comodidad, estilo y retorno real de la inversión en términos de rentabilidad. Se vende amueblada con muebles de diseño exquisito y a estrenar. Todas las habitaciones tienen aire acondicionado.

No pierdas la oportunidad de vivir en un entorno como este. ¡Ven a conocer tu nuevo hogar y enamórate de cada detalle!

Trabajamos para ofrecer a nuestros clientes su vivienda soñada.

Cubrimos todas las necesidades demandadas: casas, pisos, locales, terrenos, oficinas, etc. y ofrecemos a nuestros clientes asesoramiento inmobiliario y financiero.

Si necesitas financiación, nuestra oficina cuenta con profesionales en el área que te brindarán seguridad, rentabilidad y la mejor oferta del mercado.

En cumplimiento del Decreto de la Junta de Andalucía 218/2005 del 11 de Octubre, se informa que los gastos de notario, registro, ITP, honorarios inmobiliarios y otros gastos inherentes a la compraventa no están incluidos tampoco en el precio.

¡Solicítenos más información sin compromiso!



Características:

Características

Cerca de Transporte
Doble acristalamiento
Suelo de Madera

Vistas

Vistas Urbanas

Muebles

Completamente Amueblada

Orientación

Sur

Posición

Ciudad

Cocina

Cocina Equipada

Climatización

Aire Acondicionado

Estado

Excelente estado de conservación

Categoría

Lujo